

près consultation avec les Chefs des Départements de Police et des Incendies, il ne peut recommander de faire droit à cette requête.

Résolu: D'informer l'Echevin Macdonald que le Bureau ne peut faire droit à sa demande.

17.—(14490) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit à la requête du Directeur de l'Ecole d'Huberdeau pour une aide de la Ville à l'occasion d'un récent incendie.

Résolu: D'informer le requérant, en conséquence.

18.—(14460) Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses, recommandant la construction d'un trottoir sur le terrain de l'Hôpital des Varioleux par le gardien de l'Hôpital, les crédits nécessaires pour l'achat des matériaux devant être pris à même la balance disponible du montant voté pour la reconstructions dudit hôpital.

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de la transmettre à l'Agent des Achats et des Ventes avec instructions d'y donner suite.

19.—(14630) Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses, recommandant que M. J. B. Vigeant soit nommé commis dans le Bureau de son département, pour remplir la vacance créée par le transfert de M. J. Z. Gagné.

Résolu: De nommer M. Vigeant à ladite position, au salaire de \$650 par année.

20.—(14630) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 120 pieds de tuyaux de 8" dans la rue Honfleur, avec valve et connection avec la conduite de la rue Azilda, au coût de \$325, à être imputé sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

21.—(14631) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à MM. Laurin & Leitch d'un dépôt de \$5,000, fait en rapport avec le contrat pour la pose d'une conduite de 36" à travers la canal Lachine

22.—(14628) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à John H. Leahy, d'un dépôt de \$100, fait en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Montgomery.

23.—(14634) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à la Canada Foundry Company, d'un dépôt de \$435, fait en rapport avec le contrat pour la fourniture de trois pompes turbines.

24.—(14635) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à M. John H. Leahy, d'un dépôt de \$100, fait en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Saint-Patrick.

25.—(14636) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à MM. Glibert, Paye & Cie, d'un dépôt de \$500, fait en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Durocher.

26.—(14633) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant des réquisitions signées par les ingénieurs-chefs de divisions pour la fourniture d'accessoires de bureau, instruments d'arpentage, etc., ainsi qu'un estimé de l'Agent des Achats et des Ventes, s'élevant à la somme de \$2,645.80.

Résolu: D'autoriser l'achat des différents articles demandés, le crédit nécessaire devant être imputé sur le montant voté pour "matériel roulant, outils, etc."

27.—(14384) Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, sur les dommages causés par le feu aux écuries et remises du Parc Baldwin.

Déposé aux archives.

28.—Soumis un compte au montant de \$90, de M. Seth P. Leet, pour services comme Recorder suppléant pendant neuf jours.

that after consulting the Chiefs of Police and Fire Departments he cannot recommend that said request be granted.

Resolved: That Ald. Macdonald be informed that the Board cannot grant the said request.

17.—(14490) Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance, stating that he cannot recommend that the application from the Director of the Huberdeau School, for a grant on the occasion of a recent fire, be granted.

Resolved: That the petitioner be informed accordingly.

18.—(14460) Submitted a report from the Chief of the Contagious Diseases Department, recommending that a sidewalk be laid on the grounds of the Small-Pox Hospital by the caretaker, the appropriations required for the purchase of materials to be taken out of the available balance of the amount voted for the reconstruction of the said hospital.

Resolved: That the said recommendation be approved and that it be transmitted to the Purchasing and Sales Agent with instructions to give effect to the same.

19.—(14436) Submitted a report from the Chief of the Contagious Diseases Department, recommending that Mr. J. B. Vigeant, be appointed clerk in his department, to fill the position which has become vacant through the transfer of Mr. J. Z. Gagné.

Resolved: That Mr Vigeant be appointed to the said position at a salary of \$650 per annum.

20.—(14630) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the laying of 120 feet of 8" pipe in Honfleur street, with valve and connection with the Azilda street, main at the cost of \$325, be authorized, the said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

21.—(14631) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the refund of the deposit of \$5,000 made by Messrs Larin & Leitch, in connection with their contract for the laying of a 36" main across Lachine Canal be authorized.

22.—(14628) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the refund of the deposit of \$100 made by John H. Leahy, in connection with his contract for the construction of a sewer in Montgomery street be authorized.

23.—(14634) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the refund of the deposit of \$435, made by The Canada Foundry Company in connection with their contract for the supply of three turbine pumps, be authorized.

24.—(14635) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the refund of the deposit of \$100 made by Mr. John H. Leahy, in connection with his contract for the construction of a sewer in St. Patrick street be authorized.

25.—(14636) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the refund of the deposit of \$500 made by Glibert, Paye & Company, in connection with their contract for the construction of a sewer in Durocher street be authorized.

26.—(14633) Submitted a report from the Chief Engineer transmitting requisitions signed by the district chief engineers, for office supplies, surveying instruments, etc., as well as an estimate of same from the Purchasing and Sales Agent amounting to the sum of \$2,645.80.

Resolved: That the purchase of the different articles asked for be authorized, the amount required to be charged against the appropriation voted for rolling stock, tools, etc.

27.—(14384) Submitted a report from the Incineration Department, anent the damages caused by fire to the stables and sheds of the Baldwin Park.

Filed of record.

28.—Submitted an account amounting to \$90 from Mr. Seth P. Leet, for his services as Recorder during nine days.